

L'Ecole des Nez-Rouges photographiée par les élèves du CEPAGRAP.



Depuis le mois d'octobre dernier, les élèves de l'atelier photographique du CEPAGRAP planchent sur un projet d'exposition avec l'Ecole des Nez-Rouges, après que cette dernière ait sollicité Maxime Perrotey, professeur de photographie de l'Espace des Arts Plastiques déodatien.

Pour ce projet collaboratif entre les 2 associations déodatiennes, la douzaine d'apprentis photographes ont immortalisé 14 jeunes jongleurs, équilibristes et trapézistes au moyen de diverses techniques, telles que le portrait, la pose longue, la surimpression ou encore le flou artistique. Car

chacun était libre de composer ses images au gré de ses envies et de ses émotions. Au total, une quarantaine d'images en couleurs comme en noirs et blancs ont été produites au cours de 5 rencontres. Ce mardi soir, les élèves photographes et leur professeur se sont retrouvés à La Nef, afin de mettre en place le cheminement de cette exposition, qui sera inaugurée à 18h le 21 mars prochain et qui assurera la continuité de « Gens du cirque » d'Antoine Dubroux, une exposition elle aussi photographique et elle aussi consacrée aux Arts du Cirque. Les Arts du Cirque, ou la thématique retenue cette année pour la saison culturelle de la « fabrique des cultures actuelles » du quartier Kellermann (voir [ici](#)).

J.J.

